



07.01.2021

Betreff: Schulschließung Corona

Liebe Eltern der Klassen 1 – 4,

sicher haben Sie der Presse bereits entnommen, dass die Schulen aufgrund des weiterhin hohen Infektionsgeschehens voraussichtlich bis **zum 31.01.2021 geschlossen** bleiben. Das Kultusministerium Baden-Württemberg stellte allerdings in Aussicht, die Grundschulen möglicherweise bereits am 18.01.2021 wieder öffnen zu können. Über alle Änderungen werden wir Sie umgehend benachrichtigt.

Erreichbarkeit der Schule:

Das Sekretariat ist täglich von 8:00-12:00 Uhr geöffnet und zu dieser Zeit **nur** telefonisch unter der Nummer 06266/291 oder unter der Mail sekretariat@friedrich-heuss-schule.de erreichbar.

Die Schulleitung ist in dieser Zeit ebenfalls telefonisch oder per Mail erreichbar.

Frau Neunecker-Weis: rekotrat@friedrich-heuss-schule.de

Frau Höning: konrektorat@friedrich-heuss-schule.de

Fernunterricht:

Auch in der Grundschule werden wir alle Materialien für Ihr Kind über unsere Lernplattform Moodle bereitstellen. Die Online-Unterrichtsstunden finden über das in Moodle enthaltene Konferenztool BBB statt. Einen Plan, wann die Online-Stunden stattfinden, erhalten Sie über die jeweilige Klassenlehrkraft. Sollte ihr Kind aus gesundheitlichen Gründen nicht am Online-Unterricht teilnehmen können, melden Sie es bitte über das Sekretariat krank. Die Regelungen zum Fernunterricht finden Sie im Moodle-Klassenzimmer Ihres Kindes, bzw. im Anhang zu diesem Schreiben.

Digitale Endgeräte:

Die digitalen Leihgeräte für die Grundschule sind aufgrund der momentan hohen Nachfrage noch nicht eingetroffen. Bitte melden Sie sich bei Fragen über das Sekretariat.

Notbetreuung:

Es gibt eine Notbetreuung. Diese darf nur unter ganz bestimmten Voraussetzungen in Anspruch genommen werden:

Auszug aus dem Ministerschreiben

Notbetreuung: Für Kinder in Kindertageseinrichtungen sowie Einrichtungen der Kindertagespflege sowie für Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 7, deren Eltern zwingend auf eine Betreuung angewiesen sind, wird wieder eine Notbetreuung eingerichtet.

Die Grundsätze dafür sind in den angehängten [Orientierungshilfen zur Notbetreuung](#) dargestellt. Sie wurden aktualisiert und an die Rechtslage angepasst. Neu ist, dass auch Studentinnen und Studenten sowie Schülerinnen und Schüler, die wegen der Prüfungsvorbereitung an der Betreuung gehindert sind, die Notbetreuung in Anspruch nehmen können.

Aus: Regelungen für Schule, Kitas, ... vom 06.01.2021





FRIEDRICH HEUß SCHULE
WIR LEBEN ERFOLG

Die Orientierungshilfen zur Notbetreuung finden Sie auf unserer Homepage www.friedrich-heuss-schule.de.

Sollten Sie anhand der momentan geltenden Kriterien einen Anspruch auf einen Betreuungsplatz haben, bitten wir Sie, Ihr Kind im Sekretariat bis spätestens **Montag, 11.01.2021 7:30 Uhr** per Mail oder Telefon anzumelden.

Die Notfallbetreuung findet täglich jahrgangsbezogen von 07:45 – 12:45 Uhr, immer im statt. Bitte beachten Sie, dass es in der Zeit der Notbetreuung keinen Bäckerverkauf und keine Mensaverkostung gibt.

Informationen:

Bitte schauen Sie in regelmäßigen Abständen auf unserer Homepage:
<https://www.friedrich-heuss-schule.de/> vorbei und prüfen Ihre Mails.

Trotz oder gerade wegen dieser zur Zeit schwierigen Bedingungen wünschen wir Ihnen ein gutes und vor allem gesundes Jahr 2021 verbunden mit der Hoffnung, dass bald wieder ein Stückweit unsere gewohnte Normalität Einzug hält.

Mit freundlichem Gruß

Kerstin Neunecker-Weis
Rektorin

Veronika Höning
Konrektorin

"Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten durch die Kultusverwaltung Baden-Württemberg, insbesondere Informationen gem. Art. 13, 14 EU-DSGVO, finden Sie unter <https://kultus-bw.de/datenverarbeitung>."

